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令和６年度 芝公民館運営審議会 議事録

◎日   時  令和６年７月５日(金)午前 10時 00分～午前 10時 30分

◎会   場  芝公民館「ホール」

◎出 席 者

 ○委 員 ◎笠原 博、笠原 曻、矢作邦男、飯塚健司、榎本幸平

荻上晃司、四倉孝広、坂口美津子、古郷治子、野島久美子

平井美千代、大泉正子 

（◎会長）              以上 12名

 ○事務局  廣瀨館長、泉主査、岩城参与

◎欠 席 者 春山 実、福馬 晃、碇 康雄

  事務局より、川口市附属機関等の会議公開に関する要綱に基づき、当審議

会が公開であることから事前に公開募集したところ、傍聴希望者がいなかっ

た旨報告する。

  事務局より、委員定数１５名のうち１２名の委員が出席していることから

 川口市公民館運営審議会条例第６条第２項により、審議会が成立しているこ

とを報告する。

 当審議会の会長に笠原（博）委員を選出した。副会長は「空席」とし次回

の会議において選出することとした。

 笠原会長の開会あいさつ後、公民館運営審議会条例第６条１項により、

会長が議長となり議事が進行した。

今回の議事録署名人は、矢作委員と野島委員を指名し、両委員は了承

した。

◎議    題

    １ 令和５年度事業結果報告等について

    ２ 令和６年度事業経過及び事業予定について

    ３ その他
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   笠原議長が議題１と２について事務局に説明を求め、事務局は、資料に

もとづき説明し、承認された。

  ○質疑応答

   議題１ 

    矢作委員 ： 公民館でやらなければいけない講座はあるか。

    事務局  ： 市民大学については行うことになっているが、他の講

座については、市民の教養等を高めるために、公民館が

          独自に企画し行っている。

    榎本委員 ： 市民大学などの複数回の講座は、同一の人が受講する

のか。

    事務局  ： 市民大学は複数回の講座を同一人が受講することを基

本としている。若返り健康講座は、興味のあるテーマを

          受講してもらっているので、参加人数に開きがあり、天

候にも左右される。

   議題 2
    矢作委員 ： （献血会の会長だが）献血について参加人数が増えて

いる。今年も参加者の紹介など、是非ともご協力をお願

いしたい。

    荻上委員 ： 校内に献血のポスターを掲示したが、芝中学校だけか。

    事務局  ： 芝公民館地区内の小学校にも掲示をお願いしている。

    議長   ： 地区内の会社にも掲示してもらってはどうか。

    事務局  ： ＪＡには掲示をお願いしている。

    坂口委員 ： （児童文庫運営委員会会長の）平井委員にお尋ねした

いが、児童文庫運営委員は何名なのか。

    平井委員 ： ７名である。

    坂口委員 ： 小学生は学童保育や塾など平日は忙しいので企画を

          休日に設定していると思うが、低学年や高学年など、

          どの学年をターゲットとしているのか。

    平井委員 ： 主に低学年で、親子での参加が多い。

    坂口委員 ： いろいろと企画され大変だと思う。御苦労様です。

笠原議長が議題３その他について事務局に説明を求め、事務局は、

資料１ 令和５年度執行状況、資料２ 令和６年度予算の説明をした。
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  ○質疑応答  

   議題３     なし

   笠原議長    本日の議事は全て終了した。

   事務局     閉会のあいさつ


